

raillies publiques seront faites à Ocell Rhodes et que l'illumination aura lieu à Malpas et se trouve à la maison de campagne.

SENAT

Stance du jeudi, 27 mars 1902. SEANCE DU MATIN. La séance est ouverte à neuf heures trente-cinq.

La loi de finances. Le Sénat poursuit la discussion de la loi de finances, interrompue hier, après la disjonction de l'article 21, et des articles 22, 23 et 24, relatifs à la taxe des journaux.

Les palmes académiques. M. GOURJY défend un article additionnel ayant pour but de soumettre à un droit d'admission les officiers d'Académie et d'Instruction publique, n'appartenant pas à l'enseignement.

Le saccharine. On arrive aux articles 41 et suivants, relatifs à la saccharine dont la commission demande la disjonction.

SEANCE DE L'APRES-MIDI. Le président entre en séance à deux heures et demie; mais la commission des finances était en délibération, on attend son retour.

Le saccharine. On continue de discuter le saccharine. M. Poirrier, au nom de la commission des finances, demande la disjonction des articles réglant le régime de ce produit.

Le pain du soldat. Paris, 27 mars. — On sait que des expériences ont été faites dans le 7e corps, en vue de la substitution à l'ancienne boule de son d'un pain de troupe d'un aspect et d'une saveur plus agréables.

LE RAPPEL DES OFFICIERS JAPONAIS. Paris, 27 mars. — Nous vous avons transmis cette après-midi la nouvelle du rappel au Japon de tous les officiers japonais en résidence ou en mission en France.

Les articles 61 et 62, sans intérêt, sont adoptés. L'immovibilité des juges. On arrive à l'article 63, qui suspend l'immovibilité des juges en cas de suppression de siège dans un tribunal. La disjonction est prononcée.

Le pourcentage des instituteurs. On arrive à l'article 76 abolissant le pourcentage des instituteurs dont la commission demande la disjonction.

Les professeurs de Stanislas. La commission propose le rejet de l'article 78, interdisant aux professeurs de l'Etat d'enseigner dans des établissements ayant un caractère confessionnel.

L'ensemble du budget adopté. A la reprise de la séance l'ensemble du budget est adopté par 265 voix contre 2.

CHAMBRE DES DEPUTES. Stance du 27 mars 1902. Présidence de M. Deschanel, président.

Le repos hebdomadaire. L'ordre du jour appelle la discussion de la proposition de loi tendant à établir le repos hebdomadaire en faveur des employés de commerce et de magasin.

La Patrie croit que le voyage en France de ces hautes personnalités politiques se rapporte certainement aux négociations de paix actuellement engagées au Cap. Des renseignements de Londres permettent d'assurer que la version donnée par la « Patrie » est entièrement controuvée.

LE PAIN DU SOLDAT. Paris, 27 mars. — On sait que des expériences ont été faites dans le 7e corps, en vue de la substitution à l'ancienne boule de son d'un pain de troupe d'un aspect et d'une saveur plus agréables.

LE RAPPEL DES OFFICIERS JAPONAIS. Paris, 27 mars. — Nous vous avons transmis cette après-midi la nouvelle du rappel au Japon de tous les officiers japonais en résidence ou en mission en France.

LES PERES BLANCS DU CANADA. Alger, 27 mars. — On mande d'Ottawa que le premier bill de la session législative autorise les Peres Blancs français d'Afrique, qui ont leur principal établissement à la Maison Carrée, à se constituer en corporation au Canada.

La loi de finances. Le Sénat poursuit la discussion de la loi de finances, interrompue hier, après la disjonction de l'article 21, et des articles 22, 23 et 24, relatifs à la taxe des journaux.

Les palmes académiques. M. GOURJY défend un article additionnel ayant pour but de soumettre à un droit d'admission les officiers d'Académie et d'Instruction publique, n'appartenant pas à l'enseignement.

Le saccharine. On arrive aux articles 41 et suivants, relatifs à la saccharine dont la commission demande la disjonction.

SEANCE DE L'APRES-MIDI. Le président entre en séance à deux heures et demie; mais la commission des finances était en délibération, on attend son retour.

Le saccharine. On continue de discuter le saccharine. M. Poirrier, au nom de la commission des finances, demande la disjonction des articles réglant le régime de ce produit.

Le pain du soldat. Paris, 27 mars. — On sait que des expériences ont été faites dans le 7e corps, en vue de la substitution à l'ancienne boule de son d'un pain de troupe d'un aspect et d'une saveur plus agréables.

LE RAPPEL DES OFFICIERS JAPONAIS. Paris, 27 mars. — Nous vous avons transmis cette après-midi la nouvelle du rappel au Japon de tous les officiers japonais en résidence ou en mission en France.

LES PERES BLANCS DU CANADA. Alger, 27 mars. — On mande d'Ottawa que le premier bill de la session législative autorise les Peres Blancs français d'Afrique, qui ont leur principal établissement à la Maison Carrée, à se constituer en corporation au Canada.

LA GUERRE DANS LE SUD DE L'AFRIQUE. LE MOUVEMENT CONTRE DELAREY. Londres, 27 mars. — Une nouvelle dépêche de lord Kitchener, datée de Pretoria 27 mars, annonce que le chiffre total des prisonniers capturés par les colonnes dans leur mouvement contre le général Delarey est de 179.

LE CRIME DE LA RUE LEON-GAMBETTA A LILLE. Les antécédents de Bouche. De nouveaux renseignements arrivent sur les antécédents de Bouche.

LE CRIME DE LA RUE LEON-GAMBETTA A LILLE. Les antécédents de Bouche. De nouveaux renseignements arrivent sur les antécédents de Bouche.

LA COURSE PARIS-ROUBAIX (30 mars - 2e année). Dans deux jours les coureurs de Paris-Roubaix se seront élançés sur la route de 265 kilomètres qui sépare la capitale, ou plutôt Chateau, du Velodrome Roubaisien.

RENFORTS ANGLAIS. Londres, 27 mars. — Un détachement de 4e bataillon des Royals fusiliers irlandais s'est embarqué aujourd'hui à Southampton, à destination de l'Afrique du Sud.

LE PAIN DU SOLDAT. Paris, 27 mars. — On sait que des expériences ont été faites dans le 7e corps, en vue de la substitution à l'ancienne boule de son d'un pain de troupe d'un aspect et d'une saveur plus agréables.

LE RAPPEL DES OFFICIERS JAPONAIS. Paris, 27 mars. — Nous vous avons transmis cette après-midi la nouvelle du rappel au Japon de tous les officiers japonais en résidence ou en mission en France.

LES PERES BLANCS DU CANADA. Alger, 27 mars. — On mande d'Ottawa que le premier bill de la session législative autorise les Peres Blancs français d'Afrique, qui ont leur principal établissement à la Maison Carrée, à se constituer en corporation au Canada.

LA GUERRE DANS LE SUD DE L'AFRIQUE. LE MOUVEMENT CONTRE DELAREY. Londres, 27 mars. — Une nouvelle dépêche de lord Kitchener, datée de Pretoria 27 mars, annonce que le chiffre total des prisonniers capturés par les colonnes dans leur mouvement contre le général Delarey est de 179.

LE CRIME DE LA RUE LEON-GAMBETTA A LILLE. Les antécédents de Bouche. De nouveaux renseignements arrivent sur les antécédents de Bouche.

LA COURSE PARIS-ROUBAIX (30 mars - 2e année). Dans deux jours les coureurs de Paris-Roubaix se seront élançés sur la route de 265 kilomètres qui sépare la capitale, ou plutôt Chateau, du Velodrome Roubaisien.

RENFORTS ANGLAIS. Londres, 27 mars. — Un détachement de 4e bataillon des Royals fusiliers irlandais s'est embarqué aujourd'hui à Southampton, à destination de l'Afrique du Sud.

LE CRIME DE LA RUE LEON-GAMBETTA A LILLE. Les antécédents de Bouche. De nouveaux renseignements arrivent sur les antécédents de Bouche.

Table with columns: THÈME, New-York, New-Orléans, and sub-columns for CE JOUR and PASSE. Rows include MARS, AVRIL, MAI, etc.

SAVON PRINCESSE MAKOKO, parfum nouveau. Chronique Locale ROUBAIX. LE PROJET DE GREVE DES EMPLOYÉS DES TRAMWAYS.

UN DON AU BUREAU DE BIENFAISANCE. MM. François et Edouard Tettelin ont versé une somme de 200 francs pour les pauvres en mémoire de leur père décédé.

CAMBIOLETTES INCENDIAIRES. Dfs malheurs ont pénétrés, durant la nuit de mercredi à jeudi, dans une maison inhabitée portant le numéro 61 de la rue Saint-Antoine et appartenant à M. Bayart-Cuvellier.

UNE SERVANTE SURPRISE EN FLAGRANT DELIT DE VOL. M. Alphonse Verfaillie, marchand de chaussures, rue Galvani, avait installé jeudi matin, ses marchandises sur le marché de la place de la Liberté.

LES ACCIDENTS DU TRAVAIL. Un électricien, au service de M. Louis Loos, s'est fait des contusions en travaillant.

CHRONIQUE ELECTORALE. — On lit dans le « Courrier du Pas-de-Calais »: « Dans une réunion tenue dimanche soir à l'Hôtel du Paon d'Or, les membres de la ligue républicaine du canton de Béthune ont choisi M. B... comme candidat aux prochaines élections législatives. »

COUR D'APPEL DE DOULAI. — Le préjudice de justice évalue, qui est inculpé d'avoir, à Dunkerque, assailli et enlevé un vieillard, pour lui voler sa montre et d'avoir enlevé le bureau d'octroi de Saint-Pol, avait été jugé par le Tribunal correctionnel de Dunkerque.

LA PECHE FLUVIALE. — La Préfecture vient de faire placarder une affiche rappelant que les périodes pendant lesquelles la pêche est interdite, en vue de protéger les poissons, sont fixées, comme il suit, pour l'année 1902: 1er de 1er au 10 janvier inclusivement, et de 30 septembre exclusivement au 31 décembre inclusivement.

REUNION DE LA COMMISSION DU BUDGET. Paris, 27 mars. — La Commission du budget s'est réunie ce soir à la Chambre à dix heures, pour achever l'examen du budget de la guerre.

LA MORT MYSTERIEUSE DE LAMBERSART. Le Parquet s'occupe demain de l'appel de M. le docteur Martin, dans lequel ce dernier expose pourquoi il a refusé le permis d'inhumer Mme Herbat avant un cadavre de quinze heures avant sa mort.

BULLETIN METEOROLOGIQUE. ROUBAIX, jeudi 27 mars 1902. 8 heures soir, 13° au-dessus de zéro. — 758, variable.

RENFORTS ANGLAIS. Londres, 27 mars. — Un détachement de 4e bataillon des Royals fusiliers irlandais s'est embarqué aujourd'hui à Southampton, à destination de l'Afrique du Sud.

LE PAIN DU SOLDAT. Paris, 27 mars. — On sait que des expériences ont été faites dans le 7e corps, en vue de la substitution à l'ancienne boule de son d'un pain de troupe d'un aspect et d'une saveur plus agréables.

LE RAPPEL DES OFFICIERS JAPONAIS. Paris, 27 mars. — Nous vous avons transmis cette après-midi la nouvelle du rappel au Japon de tous les officiers japonais en résidence ou en mission en France.

LES PERES BLANCS DU CANADA. Alger, 27 mars. — On mande d'Ottawa que le premier bill de la session législative autorise les Peres Blancs français d'Afrique, qui ont leur principal établissement à la Maison Carrée, à se constituer en corporation au Canada.

LA GUERRE DANS LE SUD DE L'AFRIQUE. LE MOUVEMENT CONTRE DELAREY. Londres, 27 mars. — Une nouvelle dépêche de lord Kitchener, datée de Pretoria 27 mars, annonce que le chiffre total des prisonniers capturés par les colonnes dans leur mouvement contre le général Delarey est de 179.

LE CRIME DE LA RUE LEON-GAMBETTA A LILLE. Les antécédents de Bouche. De nouveaux renseignements arrivent sur les antécédents de Bouche.

LA COURSE PARIS-ROUBAIX (30 mars - 2e année). Dans deux jours les coureurs de Paris-Roubaix se seront élançés sur la route de 265 kilomètres qui sépare la capitale, ou plutôt Chateau, du Velodrome Roubaisien.